

Pour la défense du patrimoine



Les Roquentins se sont sentis concernés (Photo Jean-Jacques Saubi « Sud-Ouest »)

L'assemblée générale constitutive de l'association du sauvegarde du patrimoine de Roquentin s'est tenue jeudi soir à la mairie de Laroque-Timbaut. Elle avait été précédée, le 16 octobre, par une réunion qui avait rassemblé des habitants de la cité et des présidents d'associations, à l'initiative d'un petit groupe animée par M. Vacchiato, adjoint au maire.

Le but principal de la nouvelle association est la mise en valeur du patrimoine du bourg : le château du 12^e siècle, la halle du 14^e, l'église, le vieux quartier...

Des travaux en ce sens ont déjà été effectués par la municipalité et d'autres sont envisagés. « Mais il y a beaucoup d'autres choses à faire » ont estimé les animateurs. Il faut décrépiter, brosser les poutres, dégarnir les piliers et les pierres, etc. L'association pourrait être le moteur d'actions de sauvegarde qui auraient pour but de ne pas laisser dépérir le vieux village et auraient des répercussions sur le tourisme. En associant les habitants, elle peut constituer un formidable appui bénévole et moral à la rénovation entreprise. En outre, elle a la possibilité d'obtenir les dons ou des subventions particulières.

Un appel a donc été lancé à tous ceux qui aiment leur vieux quartier, leur halle, afin qu'ils appor-

tent leurs idées, leur concours. « Nous voulons mettre en commun toutes les bonnes volontés. Tous

ensemble, nous réussirons à protéger le patrimoine public qui fait la beauté de Laroque-Timbaut ».